

## Carolina Tohá visitó reposición de posta de Sta.Juana destruida por incendio forestal

Durante su paso por el Biobío, la Ministra de Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, realizó una visita inspectiva a la nueva Posta de Salud Rural en el sector de Colico Alto, comuna de Santa Juana, que fue totalmente destruida por los mega incendios forestales a principios de 2023.

“Podemos decir con gran satisfacción es que la posta que aquí se ha levantado para atender a este sector de la comuna de Santa Juana no es solo una reposición de la que se perdió en ese incendio”, afirmó.

La nueva Posta de Salud Rural Colico Alto, que se ubica a 55 kilómetros de Concepción, cuenta con una superficie de 324,38 metros cuadrados y está equipada con modernos equipos, incluyendo un desfibrilador avanzado y espacios adecuados para atención ginecológica y dental. El establecimiento atenderá a cerca de 400 personas de la localidad y sectores aledaños, mejorando significativamente el acceso a servicios de salud.

Durante el punto de prensa realizado en el lugar, el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, expresó su agradecimiento a la ministra por “la preocupación de estar acá, con la gente, apoyando a nuestros vecinos quienes han sufrido, y valoramos que vuelva este espacio de salud que es tan importante para nuestros vecinos”.

Asimismo, el jefe comunal aprovechó la instancia para solicitar a la titular del Interior continuar trabajando en la reconstrucción de viviendas y el sistema productivo de la zona, que resultó gravemente afectada tras el mega incendio de 2023.

Por su parte, Rudifor Recabal, presidente de la Junta de Vecinos de Colico Alto, destacó la importancia de la nueva posta para la comunidad, especialmente para los adultos mayores. “Esto es un gran avance. La gestión para la reconstrucción fue excelente y mejorará la calidad de atención para todos los habitantes de la zona”, afirmó.

FOTO: CEDIDA

